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9.100 utenti non
ritirano i mastelli

O
ltre 9.100 utenti tra privati e esercenti com-
merciali di Marsala non hanno mai ritirato il
kit dei mastelli per fare la differenziata e

conferire correttamente i rifiuti.  Questo è il dato al-
larmante che Energetikambiente ha consegnato al-
l’Amministrazione e che potrebbe essere collegato
alle numerose discariche presenti sul territorio, non
ultima quella che insiste ormai da tempo nel quar-
tiere Sappusi. [ ... ]

...continua in quarta

PIÙ CONTROLLI E SOSPENSIONE SERVIZI

Lele Pugliese: “Dal prossimo anno va
spostata l'isola ecologica del Signorino”

L
ele Pugliese consigliere
comunale della lista Li-
beri nei giorni scorsi si è

reso protagonista di un atto d'in-
dirizzo relativo all'isola ecolo-
gica della zona del “Signorino”.
L'Atto è stato illustrato interve-
nendo in aula consiliare in una
delle ultime sedute. “Molti citta-
dini che vivono in quella zona,
particolarmente frequentata nel
periodo estivo, mi hanno segna-
lato che con l'arrivo del caldo
estivo la puzza proveniente dai
rifiuti, anche correttamente de-
positati, sta diventando ogni
giorno sempre più insopporta-
bile. Per questo motivo ho chie-
sto all'amministrazione, ed in
modo particolare all'assessore ai
servizi Michele Milazzo, che
non appena terminato il periodo
estivo, si organizzi un tavolo
tecnico per discutere le soluzioni
da adottare per il prossimo

anno”. Secondo il consigliere
comunale di maggioranza, sa-
rebbe opportuno cercare un'altra
location sempre nelle vicinanze.
“La piazza è un luogo che debi-
tamente sgomberato dai conteni-
tori, sarebbe usufruibile per
esempio da tante delle famiglie
con bambini che villeggiano
nelle vicinanze. Inoltre è un par-
cheggio indispensabile per
quanti si recano nelle attigua
spiaggia tra le più frequentate di

Marsala”. Durante questo incon-
tri il consigliere assieme all'as-
sessore al ramo hanno trovato
una prima, seppur temporanea,
soluzione per la stagione appena
incominciata. “Mi corre l'ob-
bligo di ringraziare l'assessore
Michele Milazzo non solo per
l'interlocuzione, ma anche per
l'impegno che ci ha messo per
trovare una soluzione. [ ... ]

...continua in seconda
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U
n incidente, auto-
nomo, si è verifi-
cato nel primo

pomeriggio di ieri, nel
caldo afoso di Marsala. Un
uomo, a bordo della sua
Peugeot Ranch grigio me-
tallizzata, nelle zone di
contrada Conca, ha preso
in pieno un cordolo di ce-
mento e si è capovolto finendo la sua corsa sulla
strada, tutto a destra; peraltro lasciando una scia
appiccicosa sull’asfalto di anguria, che probabil-

mente è uscita fuori dal-
l’abitacolo. Sul posto sono
intervenuti i Vigili del
Fuoco per estrarre il guida-
tore dall’auto, i Vigili ur-
bani del Comando locale
per rilevare il sinistro e il
118 che con l’ambulanza ha
trasportato l’uomo in ospe-
dale anche se non ha ripor-

tato nulla di serio. La ditta “Sicurezza e
Ambiente” con i suoi mezzi è andata poi sul posto
a ripulire la carreggiata.
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29 Giugno Differenza
rispetto a ieri

+6

258 -148

11 -1

13.659 +7

341 0

41 -1

4 +2

Conca, auto si ribalta e prende
in pieno un cordolo di cemento

UN UOMO ESTRATTO I POMPIERI. SUL POSTO 118 E VIGILI URBANI

N
ei prossimi giorni a Marsala si terrà un Con-
siglio comunale aperto per discutere sulle
principali  tematiche di attualità della città, fra

queste la pista ciclabile, la viabilità dello Stagnone e
l’emergenza rifiuti. “Ho condiviso con il Presidente
Enzo Sturiano un Consiglio comunale aperto agli ope-
ratori interessati e all’ex sindaco Alberto di Girolamo
molto presente sui social - ha affermato l’attuale sin-
daco Massimo Grillo -. Per quanto mi riguarda sono
aperto al confronto”. Il riferimento è al post Facebook
di Di Girolamo che scrive: “... che il sindaco Grillo
faccia passare come proprio l’ennesimo progetto su
cui noi abbiamo lavorato alacremente per 5 anni, il cui
iter ho iniziato, sollecitato e seguito passo passo, è
solo vergognoso. Dopo numerose interlocuzioni, nel

2018 ero riuscito ad ottenere un finanziamento di 26
milioni di euro per la sostituzione dei primi tre pas-
saggi a livello, via Lipari, via Grotta del Toro, con-
trada Terrenove e la creazione di altrettanti sottopassi.
La progettazione era in fase avanzata e quando noi ab-
biamo finito di amministrare, gli ingegneri delle Fer-
rovie dello Stato stavano ultimando i progetti
definitivi, che adesso sono arrivati. Niente di più,
niente di meno. Come fa il sindaco a cercare di pren-
dersi meriti che non ha, raccontando una bugia colos-
sale, come se i progetti fossero stati finanziati grazie
a lui? Come fa a guardare in faccia i cittadini, pur sa-
pendo di prenderli in giro?... Intercetti i finanziamenti
per gli altri passaggi a livello, se ne ha la capacità”.
Si attende intanto una data per l’assise civica pubblica.

Viabilità e rifiuti, Consiglio comunale
aperto con scintille Grillo-Di Girolamo

“A
ccompagnati dall’as-
sessore regionale
Toni Scilla abbiamo

incontrato il Commissario Straor-
dinario ed il direttore sanitario del-
l’ASP di Trapani, Paolo Zappalà e
Gigi Oddo, per rappresentare loro
le legittime esigenze della popola-
zione marsalese alla luce dei nuovi
dati della pandemia da COVID -19
– sottolineano il sindaco ed il Pre-
sidente del Consiglio comunale li-

lybetano, rispettivamente Mas-
simo Grillo ed Enzo Sturiano -.
Come è noto della questione era-
vamo stati investiti anche dall’in-
tera Assise civica di Palazzo VII
Aprile che chiede il ripristino dei
reparti pre Covid nel nostro Ospe-
dale. Abbiamo avuto rassicura-
zioni che entro i primi di luglio
prossimo verrà attivato il primo
step per la riapertura di alcuni stra-
tegici reparti e che il secondo step

verrà avviato entro fine mese pros-
simo. Inoltre è stato garantito che
da subito verrà potenziato l’orga-
nico del Pronto Soccorso". Nei
giorni scorsi una manifestazione si
era tenuta davanti al nosocomio
marsalese, che aveva visto in
prima linea l'ex sindaco Alberto Di
Girolamo che a gran voce - e da
mesi - aveva richiesto la riapertura
del "Paolo Borsellino".

Verso la riapertura dell’ospedale
"Borsellino"  dai  primi di luglio

INCONTRO CON L'ASSESSORE SCILLA E L'ASP. IMPLEMENTARE L'ORGANICO

[ Lele Pugliese: “Dal

prossimo anno va spo-

stata l'isola ecologica

del Signorino” ] - In-
fatti L'Energetikam-
biente, di concerto con
l'Assessorato all'Am-
biente diretto da Mi-
chele Milazzo, ha
comunicato i nuovi
orari di conferimento
dei rifiuti regolarmente
differenziati nell'isola
ecologia collocata nel
versante sud di Marsala,
nel parcheggio comu-
nale del “Lido Signo-
rino”. Qui, da giovedì
prossimo 1 Luglio,
carta, plastica e vetro si
potranno conferire nel

corso dell'intera setti-
mana, dal lunedì alla
domenica, dalle 7:00 /
13:00 e 14:30/20:30.
Per quanto riguarda il
rifiuto organico oggetto
del mio atto di indirizzo
invece, il conferimento
è consentito nelle stesse
giornate ma esclusiva-
mente dalle 07:00 alle
10:00 e dalle 18:00 alle
20:30. Durante questo
intervalli di tempo cas-
soni verranno prelevati
per essere svuotati e ri-
messi al loro posto.
Toccherà ai dipendenti
dell'ex Aimeri vigilare
sul rispetto delle regole
predisposte”.

CONTINUA DALLA PRIMA
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FIRMATA LA DELIBERA, IL LIVE SI TERRÀ IL 31 LUGLIO A PORTA NUOVA

De Gregori in concerto a Marsala
E'

stata firmata la delibera di Giunta, con il quale
l'Amministrazione comunale vuole portare a
Marsala il tour estivo di Francesco De Gregori.

Il "principe" della canzone d'autore italiana, ha già altre
date in Sicilia tra luglio e agosto, ovvero Taormina,

Enna e Bagheria e potrebbe arrivare il 31 agosto in
Piazza della Vittoria con un concerto con i suoi migliori
successi. Il Comune comparteciperà con la società Pun-
toeacapo srl di Catania per un costo di 19.500 euro più
Iva. Qualche settimana fa, nel corso di un incontro con
gli operatori del settore culturale, il sindaco Grillo aveva
accennato al fatto che si stava lavorando a un nome di
spicco della musica italiana da portare a Marsala. Il live
di Francesco De Gregori con la sua band - Guido Gu-
glielminetti (basso e contrabasso), Carlo Gaudiello (ta-
stiere), Paolo Giovenchi (chitarre), Alessandro Valle
(pedal steel guitar e mandolino), Primiano Di Biase
(hammond) e Simone Talone (percussioni) - acconten-
terà molte fasce generazionali. 

D
eceduto all'età di 95 anni il preside Pa-
squale Salvo. Si è spento uno dei docenti e
dei dirigenti marsalesi più stimati ed ap-

prezzati della sua generazione. Nell'ultima parte
della sua carriera diresse l'allora scuola media
Luigi Sturzo. Padre di due figli, entrambi stimati
professionisti, Piergiorgio e Giuseppe, era molto
legato ai nipoti: Bianca, Laura, Costanza, Valentina
e Giovanni. Lo ricordano con tanto affetto le nuore
Alba e Stella. La celebrazione funebre si svolgerà
giovedì prossimo 1 luglio alle ore 11 presso la
chiesa di San Matteo a Marsala.

Deceduto il preside
Pasquale Salvo

Flag, presentata a San Pietro l'attività di
formazione per la marineria marsalese

C
irca 120 operatori della marineria del territorio
parteciperanno all'attività di formazione orga-
nizzata dal Flag “Tonni e Tonnare del Litorale

Trapanese”. Si tratta di 12 incontri per 24 ore di for-
mazione on line, curata da Accademia Eraclitea e in
programma da fine luglio a ottobre. Ai partecipanti
verrà corrisposto un indennizzo finanziario. L'inizia-
tiva è stata presentata agli operatori del settore al
Complesso Monumentale San Pietro, dalla presidente
del Flag trapanese Andreana Patti, alla presenza del-
l'assessore alle attività produttive del Comune di Mar-
sala Oreste Alagna e del responsabile di Accademia
Eraclitea Michele Incognito. “La formazione è uno
degli strumenti con cui possiamo uscire dalla crisi”,
ha affermato Andreana Patti, che ha colto l'occasione
per tracciare anche un bilancio delle attività del Flag
durante questi anni: “Finora il territorio aveva gestito
solo i fondi comunitari del Feamp, creando diversi
vuoti tra una programmazione e un'altra. In questi
anni abbiamo investito sulle grandi potenzialità che
la Fondazione ha anche come supporto tecnico”. Il
riferimento è all'elaborazione di una proposta Italia-

Tunisia per il monitoraggio delle acque, alla stesura
di uno studio tecnico a supporto degli enti locali in
merito al progetto Renexia e all'elaborazione di un
documento strategico sulla risorsa mare, costruito dal
basso. Gli operatori della marineria locale Giuseppe
Laudicina e Uccio Mauro, nel corso dell'iniziativa,
hanno sottolineato le difficoltà che il comparto ittico
locale vive da anni, in particolare a causa della ridu-
zione delle quote di pesca del tonno da parte del-
l'Unione Europea, ma anche dalla carenza di strutture
per lo svolgimento delle attività del settore.  “A volte
si dimentica che i pescatori sono alleati dell'ambiente
marino, sentinelle del mare”, ha sottolineato An-
dreana Patti in chiusura, auspicando una ridiscussione
delle quote tonno.
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LA GIOVANE TENNISTA AL JUNIOR NEXT GEN ITALIA 2021 HA VINTO L’UNDER 10 FEMMINILE

A
Villafranca di Verona, il
27 giugno scorso, la gio-
vanissima tennista Altea

Cieno di Marsala, ha conquistato
il Junior Next Gen Italia 2021,
macro area Nord-Est. Altea - che
nonostante lo stop causato dalla
pandemia, si allena nel campo da
tennis dei Salesiani e in quello
del Circolo Tennis Palermo in

cui è tesserata - è risultata la vin-
citrice dell’Under 10 femminile
della terza tappa. Sono stati 475
gli atleti provenienti da tutto il
Nord Italia a sfidarsi e Altea è
riuscita a sconfiggere tutte le pa-
pabili. “Siamo giunti fin qui per
misurare il nostro livello atletico
e agonistico - ci dice il papà Pie-
rino Cieno - ed abbiamo avuto

una grande accoglienza. Il nostro
sacrificio viene premiato e pre-
sentarsi fin qui da Marsala è
stato un momento di orgoglio”.
A consegnare il premio alla gio-
vane tennista di casa nostra, il
vice sindaco di Villafranca,
Francesco Paolo Arduini e il
Presidente dell’ASD Tennis Vil-
lafranca Alberto Dalfini. 

Altea Cieno da Marsala conquista il tennis del Nord Italia

[ 9.100 utenti non ritirano i mastelli ] - Afferma Andrea
Aiello di Energetikambiente: "Nelle zone dove i cittadini
non hanno ritirato i mastelli si registra una maggiore pre-
senza di rifiuti per strada e microdiscariche. Nella sola
zona Nord, quella in prossimità della laguna dello Sta-
gnone, per esempio, gli utenti che non hanno mai ritirato
i mastelli sono 2.640. In centro e centro storico sono
3.025 e anche chi ha ritirato i mastelli non conferisce
correttamente. In alcune zone del centro solo il 9% degli
utenti espone l’indifferenziato”. “Chi non ha ritirato i
mastelli in questi anni molto probabilmente non solo non
ha mai pagato la tassa ma addirittura si permette di get-
tare i rifiuti per strada e nelle contrade – sottolinea l’as-

sessore Michele Milazzo -. Noi abbiamo messo in
campo tre squadre di operatori che quotidianamente in-
tervengono per bonificare le aree dove si sono palesate
le microdiscariche e in questi mesi gli operatori hanno
dovuto fare più di 50 interventi al giorno. I quartieri po-

polari di Via Istria, Amabilina, Sappusi vengono ripuliti
giornalmente ma, dopo poche ore, tornano a diventare
discariche a cielo aperto". Questi gli intendimenti del-
l'Amministrazione: gli utenti che non hanno mai ritirato
il kit per la differenziata hanno 10 giorni per regolariz-
zare la propria situazione usufruendo di rateizzazioni ed
aiuti per la tassa sui rifiuti. Finiti i 10 giorni inizieranno
i controlli incrociati e saranno sospesi tutti quei servizi
e aiuti che normalmente il comune fornisce. Per i con-
domini e gli esercizi commerciali in difetto è stata pro-
grammata la sospensione delle autorizzazioni comunali
per usufruire, ad esempio, dell’ecobonus 110% e della
concessione del suolo pubblico. 

CONTINUA DALLA PRIMA


